
２０２１年（令和３年）のご報告 
税理士会紛議調停委員長2期目となる。 
正月休み返上で紛議調停予防マニュアル作成、夏にビデオ収録、秋に全国紛議調停委員長会議に
て好評。 
初のWebによる日税連公開研究討論会、なかなか工夫がされていた 
新潟大学工学部の学生相手にWebによる講義を昨年に引き続き実施 
Minecraftを使ってプレゼンテーションを行う学生をみて、私もやってみようとMinecraftを購入 
長岡経済産業連携会議座長を引き続き行う。メンバーから褒賞のお祝いをしていただいた。 
長岡商工会議所のDX研究会のメンバーとして参加 
コロナのおかげで東京開催の大型講演会などがWeb開催、会社で受講できることの便利さにWeb
の恩恵を実感。 
地元大学の講座として「長岡学」を講義。 
長岡の１５蔵元と地元飲食店コラボで「ながおか地酒ヌーヴォー」イベントを１か月開催。 
地元長生橋を愛する会主催で長生橋写真コンテスト開催。 
藍綬褒章祝賀会をWebで実施。ホテルニューオータニ長岡の極上料理を当日の開式直前に宅配。
Web上で祝賀会実施。地元長岡のエンターティナーに出演依頼。海外からもフルート奏者出演。
盛り上がる。 
自社若手社員にお茶を点て振る舞う。 
Webにて２０周年感謝の集いを開催。河井継之助記念館館長による基調講演をお願いした。 
ロータリー世界大会中止の代わりにWebによる大会に参加。 
恒例の「帽子の会」を夏、冬２回開催。 
ようやく私の足に合わせたオーダー革靴を作ってもらった。 
デッサン作品展出品、水彩画作品展出品、写真二科会新潟支部展に出品、三人になった写真「四
人展」を開催。 
辻井ピアノコンサート、鼓童コンサート堪能する。 
コロナで褒章受章者皇居参内が何度となく延期となっている。 
楽しみにしていた東京オリンピックはテレビ観覧となってしまった。 
夫婦で年間１００本の映画を一緒に見ようと計画を立て、５０本まで達成することができた 
３月から毎朝の散歩を始めた。本を読んでいたら、いかに朝の散歩が良いか書かれていた。コロ
ナで出張がなくなって歩かなくなったから、丁度良いかと思い始めた。 
毎月書評を書いている。そして毎月ロータリーの会報係に送っている。今年の３月号と１２月号
に掲載してもらった。 
毎月４本づつ２年間に渡ってYouTubeを掲載している 
「あつ森」と「マイクラ」をネタに講演する。 
ロータリーで私の趣味について話す機会があった。写真は新潟地震をきっかけとして始まった。
気がつけばもう１７年になる。最近ではデッサンを少し勉強させていただいている。そんなこと
から、なるべく手書きの絵を添えて手紙を出すようにしている。メール等で済ませるものと、手書
きの何かを添えておくるものと、バリュエーションが広がったような気がする。 
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